

18/10/83

Reanuda Radio UNAM, el día 20, sus transmisiones en onda corta

Por JUAN MANUEL VIGNON

Radio UNAM reanuda sus transmisiones en onda corta a partir del próximo 20 de octubre y la señal de radio prácticamente se escuchará en todo el mundo, informó el licenciado Miguel Carriedo, director de la estación universitaria.

El equipo de onda corta de la Universidad Autónoma de México fue reubicado en el transcurso del presente año en la planta transmisora de Ticomán, en el Distrito Federal, lo que garantiza un mantenimiento técnico adecuado y la renovación de las partes que así lo requieran, se informó.

Miguel Carriedo dijo que a partir de 1976, al cambiarse las instalaciones de Radio UNAM de Ciudad Universitaria a Adolfo Prieto 133, en la colonia del Valle, se dejó el equipo de onda corta en el edificio anexo a Arquitectura, donde se registraron significativos problemas de interferencia en la señal que limitaron las actividades y la penetración de la emisora.

El funcionario universitario recordó el inicio de las operaciones en onda corta modulada en amplitud entre 3 y 30 megahertz, y dijo que es el medio que se utiliza desde los albores de la radio, con lo cual se logran alcanzar grandes distancias con una potencia y frecuencia adecuadas, que permiten cubrir todo el mundo.

Fue en 1937 cuando la UNAM inició sus transmisiones en onda corta, con una

potencia de 500 wattz, dijo el director de Radio UNAM. Hoy, las instalaciones cuentan con un transmisor de un kilowatt de potencia, que ya fue reinstalado en la planta transmisora de amplitud modular, lo que permitirá que reinicie sus transmisiones en onda corta en 9.6 megahertz dentro de dos días.

El inicio de las actividades de Radio UNAM tiene 33 años, siendo su primer local la antigua Escuela Nacional de Ciencias Químicas, en Tacuba. Posteriormente se trasladó a Ticomán, y en 1973 se pasó al edificio anexo a la Facultad de Arquitectura en Ciudad Universitaria, en donde prácticamente se perdió el servicio por las interferencias.